

Passage de grades

Samedi 20 juin, au dojo du Creps de Talence, s'est déroulé l'examen régional pour l'obtention des 1er, 2e et 3e dan de karaté. L'Ecole agenaise de karaté shotokan présentait deux de ses adhérents à l'examen du 1er dan, trois à l'examen du 2e dan et un à celui du 3e.

C'est avec beaucoup de conviction et de concentration, mais non sans stress, que les pratiquants ont pénétré dans la salle pour un examen à huis clos.

Quelques heures après, les résultats sont tombés :

Manon Ghibaudo a obtenu le 1er dan, Katia Chiocci, Ghislaine Garcia et Laurent Rousseau sont élevés à celui de 2e dan. Anne-Valérie Rousseau s'est vue attribuer le grade du 3e dan.

Travail régulier, préparation spécifique et assiduité ont donc été récompensés.

Toute l'association, par l'intermédiaire du professeur principal, leur a adressé ses félicitations et leur a souhaité une longue carrière sur les tatamis. L'école est fière de leur enga-



De gauche à droite : Laurent Rousseau, Anatole Abadia, Manon Ghibaudo, Valérie Rousseau, Ghislaine Garcia et Katia Chiocci.

gement et de leur travail.
EAKS, c'est aujourd'hui, plus

de vingt-cinq ceintures noires.
Contact : www.eaks47.net,

tucolles@yahoo.fr
06 81 95 97 29.

ou